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〇 招 集 告 示 

 

坂戸・鶴ヶ島消防組合告示第９号 

 

 令和４年７月８日第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合議会定例会を坂戸・鶴ヶ島消防組合消防本部に招集する。 

 

   令和４年６月１５日 

 

                     坂戸・鶴ヶ島消防組合管理者  石 川   清 

 

 

〇 会  期 

  令和４年７月８日 １日間 
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                〇 応 招 ・ 不 応 招 議 員 

 

応招議員（８名） 

     １番   中  村  拡  史         ２番   内  野  嘉  広 

     ３番   松  尾  孝  彦         ４番   加  藤  則  夫 

     ５番   宮  坂  裕  之         ６番   長 谷 川     清 

     ７番   田  中     栄         ８番   柴  田  文  子 

 

不応招議員（なし） 
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令和４年第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合議会定例会 

 

〇議事日程（第１号） 令和４年７月８日 

 

 日程第１ 会議録署名議員の指名について                             

 日程第２ 会期の決定について                                  

 日程第３ 諸報告                                        

       繰越明許費に係る繰越計算書について（報告第２号）                 

       現金出納検査の結果について（監査報告第３号）                   

 日程第４ 議案第 ９号 坂戸・鶴ヶ島消防組合監査委員に関する条例の一部を改正する条例制定の件  

 日程第５ 議案第１０号 財産の取得について（高規格救急自動車購入）               
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午前１０時００分開会 

 出席議員（８名） 

     １番   中  村  拡  史         ２番   内  野  嘉  広 

     ３番   松  尾  孝  彦         ４番   加  藤  則  夫 

     ５番   宮  坂  裕  之         ６番   長 谷 川     清 

     ７番   田  中     栄          ８番   柴  田  文  子 

 

 欠席議員（なし） 

 

 

 説明のための出席者 

 

   管 理 者      石 川    清       副管理者    齊 藤  芳 久 

   会計管理者     近 藤    猛       消 防 長     中 村   政 美 

   次長（総務課長事務取扱） 沼田 淳 司   次長（予防課長事務取扱） 吉 川 正 晃 

次長（坂戸署長事務取扱） 神 田 栄 彦   管 理 課 長  田 口   孝 

警 防 課 長    山 田  勝  也       指揮指令課長  中 島  勝 美 

鶴ヶ島消防署長  今 野  淳 一        監 査 委 員   田 中  浅 男 

 

 

 事務局職員出席者 

 

   書  記   鈴  木  貴  之       書  記   松  本     修 

   書  記   増  田  佳  和       書  記   平  田  陽  一 

   書  記   冨  岡  祐  二       書  記   西  澤  雄  人 
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   ◎開会及び開議の宣告                        （午前１０時００分） 

〇加藤則夫議長 議員の皆さん、おはようございます。 

  現在の出席議員８人全員であります。 

  よって、定足数に達しておりますので、ただいまから令和４年７月第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合議会定例会を開会

し、直ちに本日の会議を開きます。 

 

                       ◇                       

 

   ◎議長の挨拶 

    （加藤則夫議長起立） 

〇加藤則夫議長 議事に先立ちまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

  本日、令和４年７月第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合議会定例会を開会いたしましたところ、議員各位におかれまして

は、公私ともにお忙しい中をご出席いただき、ここに開会の運びとなりましたことに対し、厚く御礼を申し上げま

す。 

  また、説明者におかれましても、ご多用の中、石川管理者、齊藤副管理者をはじめ関係者のご出席をいただき、

御礼を申し上げる次第であります。 

  本日は、「坂戸・鶴ヶ島消防組合監査委員に関する条例の一部を改正する条例制定の件」及び「財産の取得に

ついて（高規格救急自動車購入）」の２議案が提出されております。本組合充実のため、何とぞ慎重ご審議の上、

適切なるご議決を賜りますとともに、議事の運営につきましても格別のご協力を賜りますようお願い申し上げまし

て、開会のご挨拶といたします。 

    （加藤則夫議長着席） 

 

                       ◇                       

 

   ◎議事日程の報告 

〇加藤則夫議長 議事日程につきましては、お手元に配付のとおりです。 

  直ちに本日の議事に入ります。 

 

                       ◇                       

 

   ◎会議録署名議員の指名について 

〇加藤則夫議長 日程第１・「会議録署名議員の指名について」を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第79条の規定により、議長において 

  １番   中  村  拡  史 議員 

  ７番   田  中     栄 議員 
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 の両議員を指名いたします。 

 

                       ◇                       

 

   ◎会期の決定について 

〇加藤則夫議長 日程第２・「会期の決定について」を議題といたします。 

  お諮りいたします。今定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

    （「異議なし」の声） 

〇加藤則夫議長 ご異議なしと認めます。 

  よって、令和４年７月第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合議会定例会の会期は、本日１日と決定いたしました。 

 

                       ◇                       

 

   ◎諸報告 

     繰越明許費に係る繰越計算書について（報告第２号） 

     現金出納検査の結果について（監査報告第３号） 

〇加藤則夫議長 日程第３・「諸報告」をいたします。 

  はじめに、繰越明許費に係る繰越計算書について、お手元に配付しておきましたので、ご了承願います。 

  次に、監査委員より令和４年５月分の現金出納検査の結果報告がありました。お手元に配付しておきましたの

で、ご了承願います。 

  次に、今定例会に議事説明者として出席通知のありました者の職・氏名並びに事務局職員の職・氏名を一覧表

として配付しておきましたので、ご了承願います。 

  以上で諸報告を終わります。 

 

                       ◇                       

 

   ◎議案第９号、議案第１０号の一括上程について 

〇加藤則夫議長 お諮りいたします。 

  日程第４・議案第９号・「坂戸・鶴ヶ島消防組合監査委員に関する条例の一部を改正する条例制定の件」及び日

程第５・議案第10号・「財産の取得について（高規格救急自動車購入）」を一括議題とすることにご異議ありません

か。 

    （「異議なし」の声） 

〇加藤則夫議長 ご異議なしと認めます。 

  よって、そのように決定いたしました。 

 

                       ◇                       
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   ◎議案第９号、議案第１０号の一括上程、説明 

〇加藤則夫議長 日程第４・議案第９号・「坂戸・鶴ヶ島消防組合監査委員に関する条例の一部を改正する条例制

定の件」及び日程第５・議案第10号・「財産の取得について（高規格救急自動車購入）」を一括議題といたします。 

  議案につきましては、お手元に配付しておきましたので、ご了承願います。 

  提案理由の説明を求めます。 

  石川管理者。 

    （石川 清管理者登壇） 

〇石川 清管理者 おはようございます。ただいま議題となっております議案第９号及び議案第10号の２件につきま

して、一括して提案理由のご説明を申し上げます。 

  はじめに、議案第９号・「坂戸・鶴ヶ島消防組合監査委員に関する条例の一部を改正する条例制定の件」でありま

すが、国や県において、行政手続における押印廃止に向けた取組が進められる中、当組合においても行政手続

の簡素化を図るため、本案を提出した次第であります。 

  次に、議案第10号・「財産の取得について（高規格救急自動車購入）」でございますが、現在の坂戸救急２号車に

つきましては、緊急消防援助隊登録車両であり、平成28年２月に配備し、６年が経過し、走行距離は17万キロを

超え、令和４年度末には20万キロを超えることが予想されますことから、緊急車両の更新計画に基づきまして更

新させていただくものでございます。 

  納入業者につきましては、５月31日に指名競争入札をいたしました結果、埼玉トヨタ自動車株式会社鶴ヶ島店が

税込み価格3,072万3,000円で落札いたしましたので、売買契約を締結いたしたく、議会の議決に付すべき契約及

び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規定により本案を提出した次第であります。 

  以上、議案第９号及び議案第10号につきましての提案理由を申し上げましたが、何とぞ慎重ご審議の上、速や

かなるご議決を賜りますようお願い申し上げまして、提案理由の説明といたします。 

    （石川 清管理者降壇） 

〇加藤則夫議長 以上をもって提案理由の説明は終わりました。 

 

                       ◇                       

 

   ◎議案第９号の質疑、討論、採決 

〇加藤則夫議長 これより各案件につき単独質疑、討論、採決に入ります。 

  最初に、日程第４・議案第９号・「坂戸・鶴ヶ島消防組合監査委員に関する条例の一部を改正する条例制定の件」

に対する質疑に入ります。 

    （「なし」の声） 

〇加藤則夫議長 質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。 

    （「なし」の声） 

〇加藤則夫議長 討論なしと認め、討論を終結いたします。 
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  これより議案第９号を採決いたします。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

    （「異議なし」の声） 

〇加藤則夫議長 ご異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

                       ◇                       

 

   ◎議案第１０号の質疑、討論、採決 

〇加藤則夫議長 次に、日程第５・議案第10号・「財産の取得について（高規格救急自動車購入）」に対する質疑に

入ります。 

  ７番・田中栄議員。 

〇７番（田中 栄議員） ７番、田中栄です。議案第10号関係、財産の取得について、質疑いたします。 

  主要資器材については、自動人工呼吸器、ビデオ喉頭鏡、半自動体外式除細動器、心電計等必要資器材とな

っておりますが、今回、これらも新規購入という理解でよろしいでしょうか。 

  あわせて、救命処置用資器材の耐用年数と対応について伺います。 

〇加藤則夫議長 山田警防課長、答弁。 

〇山田勝也警防課長 お答え申し上げます。 

  はじめに、主要資器材の新規購入についてでございますが、主要資器材につきましては救急業務の高度化や処

置範囲の拡大に対応しており、救命率の向上につなげ、市民の安全・安心に努めるには必要な資器材でございま

すことから、経過年数及び使用頻度等を考慮し、車両更新と合わせて購入しているところでございます。 

  次に、救命処置用資器材の耐用年数と対応についてでございますが、救命処置用資器材により差異がございま

すが、おおむね５年から８年の耐用年数となっております。特に精度の維持を要する車両搭載機器のベッドサイド

モニター、半自動除細動器につきましては、毎年、業者による保守点検を実施し、さらにその他の資器材に関しま

しては日頃から自主点検等を行い、不具合が生じた場合には修繕等を速やかに行い、その間は状況により予備

車を配備するなど救急活動に支障を来さないよう努めております。 

  以上でございます。 

〇加藤則夫議長 よろしいですか。 

  ７番・田中栄議員。 

〇７番（田中 栄議員） 近年、緊急走行時における交差点内での出会い頭の事故数の上昇が課題となっておりま

す。また、車道を走行するよう指導されている自転車の問題も注視する必要があろうかと考えます。そこで、今回

購入する救急車両の安全装備について伺います。 

〇加藤則夫議長 山田警防課長、答弁。 

〇山田勝也警防課長 お答え申し上げます。 

  緊急走行時における救急車両の安全装備についてでございますが、当更新車両につきましては、交差点などへ

の進入時に救急車上部の赤色回転灯を強く発光することにより、ほかの車両等へ救急車の接近をより分かりやす
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くする機能を搭載し、安全性の向上を図っております。また、前年度の更新車両からは、運転者が目視だけでは

確認できない車両周辺の状況をリアルタイムに把握できるシステムのアラウンドビューモニターを搭載しておりま

す。今後におきましても安全対策に万全を期すため、先進技術が進歩している状況に合わせた機能など情報収

集を図り、常に安全装備の向上に努めてまいります。 

  以上でございます。 

〇加藤則夫議長 よろしいですか。 

〇７番（田中 栄議員） 了解しました。 

〇加藤則夫議長 ほかに。 

    （「なし」の声） 

〇加藤則夫議長 質疑を終結いたします。 

  これより討論に入ります。 

    （「なし」の声） 

〇加藤則夫議長 討論なしと認め、討論を終結いたします。 

  これより議案第10号を採決いたします。 

  本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

    （「異議なし」の声） 

〇加藤則夫議長 ご異議なしと認めます。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

  以上をもちまして、今定例会の議事は全て終了いたしました。 

 

                       ◇                       

 

   ◎議長の挨拶 

    （加藤則夫議長起立） 

〇加藤則夫議長 閉会に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。 

  議員の皆様のご理解とご協力を賜り、閉会の運びになりましたことに深く感謝を申し上げる次第であります。 

  これから厳しい夏の暑さを迎え、議員各位にはくれぐれもご自愛をいただくとともに、今後とも地域の進展と消防

行政推進のため、なお一層のご尽力を賜りますようお願いを申し上げまして、閉会のご挨拶といたします。ありが

とうございました。 

    （加藤則夫議長着席） 

 

                       ◇                       

 

   ◎管理者の挨拶 

〇加藤則夫議長 石川管理者から挨拶のため発言を求められておりますので、これを許します。 

  石川管理者。 
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    （石川 清管理者登壇） 

〇石川 清管理者 議員の皆様方におかれましては、大変ご多用の中、令和４年７月第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合

議会定例会に全員の方のご出席を賜りまして、提出議案２件につきまして原案どおり可決をいただき、心から感

謝を申し上げます。 

  また、去る６月26日に行われました令和４年度消防団消防操法大会では、議員皆様におかれましては、早朝より

ご臨席を賜り、ご指導いただきましたことに、改めて深く感謝申し上げる次第であります。 

  それでは、２月議会定例会以降の火災等の概要につきましてご報告申し上げます。本年１月から６月までの火災

件数は24件で、前年同期と比較いたしますと10件の減となっております。このうち建物火災は15件であります。 

  次に、同期間の救急出動件数は4,176件で、前年同期と比較いたしますと549件の増となっております。台風や

集中豪雨が多発する時期でありますので、今後、発生する自然災害等に的確に対応し、住民の負託に応えるよう

万全を期してまいる所存でありますので、今後とも議員皆様方には変わらざるご支援、ご指導をよろしくお願い申

し上げます。 

  議員皆様方には健康に十分ご留意され、ますますのご活躍をご祈念申し上げまして、御礼の挨拶といたします。

ありがとうございました。 

    （石川 清管理者降壇） 

 

                       ◇                       

 

   ◎閉議及び閉会の宣告                        （午前１０時１８分） 

〇加藤則夫議長 これをもちまして、令和４年７月第３回坂戸・鶴ヶ島消防組合議会定例会の議事を閉じ、閉会とい

たします。 


